



Ci-dessus, notre président Denis Perrier à gauche, notre drapeau à droite porté par Patrick Laurendeau et nos amis : les Duperray.

8 MAI



2023

Ci-dessous, une partie des troupes avec un groupe de [Cadets de la Défense](#) dont un candidat porte-drapeau : Paul Retière.





Notre vice-président seynoïse :
Olivier Blonce, très attentif.

Le porte-drapeau de la section :
Rémy Caron, imprégné de la mission.

Notre vice-président mandréen : Patrick Chevalier,
capturé par BFMTV dans son élan républicain.





Traditionnel :
- défilé
- dépôt de gerbe



Moins traditionnel :

Le parachutiste du Commando Hubert

